

4 de febrero de 2025

CIRCULAR: PUESTA EN MARCHA DEL NUEVO MODELO DE SERVICIOS DE CONTROL EN FRONTERA (ADU.-F- 05/25)



Facilitamos la [Nota de Prensa](#) elaborada por Puertos del Estado sobre la puesta en marcha, en todos los puertos, del nuevo modelo de servicios de control en frontera, derivado de la Orden que fusionaba muchas de las funciones del Ministerio de Agricultura y Sanidad Exterior.

FETEIA-OLTRA, como una de las impulsoras de este cambio, ha estado representada en el acto por su Secretario Técnico. Asimismo, en breve se celebrará una reunión entre representantes de la Federación y el Director General de Sanidad de la Producción Agroalimentaria y Bienestar Animal, junto con su equipo.

En la jornada se han analizado puntos de mejora y líneas de trabajo en cuestiones de gran interés para el colectivo, como los desarrollos necesarios para la VUA, por lo que FETEIA-OLTRA continuará trabajando intensamente junto con todas las autoridades implicadas.

Atentamente,



...